Tantas noches, tanto tinto, tanto frío, tantas lágrimas, dando todo, contra nada tanto y tanto, que me desborde, solitaria entre la gente, dando frente, a mi guerra y paz, cancelando emociones, mis canciones, me dejaron de cantar, pero hoy mudo la piel, dando paso a un nuevo ser, sin miedos, ni peros, y todo lo que quiero en mí.

ESTRIBILLO:

Hoy decidí, echar el alma andar, el cielo alcanzar, y vivir, dueña de mí, alzo mi vuelo, llego hasta el fín, de todo lo que me perdí.

Que curioso mi destino, asi vestido, de fragilidad, me enseñó un camino nuevo, despertando, mi sublime realidad, hoy mudo la piel, nace una nueva mujer, sin prisas ni pausas, y todo lo que quiero en mí.

ESTRIBILLO:

Hoy decidí, echar el alma andar, el cielo alcanzar, y vivir dueña de mí, alzo mi vuelo, llego hasta el fín, de todo lo que me perdí,

tanta piedra en mi camino, y hoy todo floreció, ya no hay mas soledad, tan solo lo que quiero en mí.

ESTRIBILLO:

Hoy decidí, echar el alma andar, el cielo alcanzar, y vivir dueña de mí, alzo mi vuelo, llego hasta el fín, de todo lo que me perdí, de todo lo que me perdí...